

# KAINAN EAST ROTARY CLUB

CLUB WEEKLY BULLETIN ROTARY INTERNATIONAL DISTRICT 2640



1994-95年度 RI のテーマ

友達になろう Be a Friend



## 事務所

海南省日方1294 海南商工会議所内  
TEL (0734) 83-0800  
FAX (0734) 82-7370

## 例会日

毎週月曜日 12時30分  
♣オ 1例会のみ 18時30分  
於 海南商工会議所 4 F

## 会長 角谷 勝司

幹事 山東 剛一  
SAA 田中 丈士

## 会報委員会

◎平尾 寧章 ○花畠 重靖  
三木 寛昭 早川 満  
金川 龍一 山名 正一

オ 943回 例会 1995年 平成7年2月20日(月) 午後12時30分 於 海南商工会議所4F

1. 開会 点鐘 角谷勝司 会長
2. ロータリーソング 「我等の生業」
3. ゲスト紹介 和歌山放送社長 北野 栄三様
4. ビジター紹介 沖殿 正博様(海南RC)  
木嶋 了三様( )
5. 出席報告 会員総数 70名 出席者数 58名  
出席率 82.88%  
前回修正出席率 82.88%

6. 会長スピーチ 角谷勝司 会長  
本日はゲストの北野社長様、お忙しいところお越し下さいまして有難うございます。ビジターでお越し頂きました沖殿様木嶋様ご苦労様です。

クラブの報告は合同例会で撮って頂いた写真和歌山西RCより送ってきて頂いてますので後程、テーブルをお回しますので自分の写真をおもち帰り下さい。

先日ガバナー事務所より阪神大震災の義援金の追加一人3000円以上という要望が参

っています。これを皆様一人一人集めるのもどうかということで協議致しました。職業奉仕委員長の楠部様から職業活動表彰委員長の前窪様に御相談頂きまして職業活動表彰委員会の予算30万円の大部分を充当するという事に決定して頂きました。御報告御諒解して頂きたいと思います。

先日、江東RCにメーキャップしてきました。韓国もロータリークラブが義援金を集めました。

7. 幹事報告 ○メーキャップ  
2/16 中尾 公彦君(和歌山東RC)
- 2/18 中村 雅行君(和歌山東南RC)
- 例会臨時変更のお知らせ  
和歌山北RC 2/27(月)→2/27(月)  
午前7:00～ JR和歌山駅会議室  
海南西RC 3/2(木)→3/3(金)  
午後7:00～ 初音
8. 委員会報告 ○社会奉仕委員会 上芝 良造君

FOUR WAY TEST 四つのテスト 言行はこれに照らしてから

1. 真実か どうか
2. みんなに公平か
3. 好意と友情を深めるか
4. みんなのためになるか どうか

先週のボランティアマップ、本日お忘れの方、本週中にファックスか郵送で御返送下さい。

○20周年記念誌部会 柳川和一郎君

2月9日(木)木村屋様で部会員全員出席して、20周年記念誌に顔写真の下に「一言提言」を入れる事に決まりました。つきましては、趣味・私の自慢・私の生い立ち・自分のポリシー・ロータリーへ一言・ロータリーと私・ロータリーとの出会い・その他、今お届けしました原稿用紙10枚入れています全部使って結構です。3月末迄に「締切厳守」事務局の方へ御提出下さい。

本日例会終了後、記念誌部会の方残って下さい。

## 9. ゲスト卓話

和歌山放送社長 北野 栄三様

日頃は放送の仕事になにかとご協力頂きお礼申し上げます。今日は同窓の塚本様のご紹介でこういう機会を与えて頂き大変嬉しく思っています。私の仕事のなかで桜に関わる話し、またそれに関わる人物を知りました話しをしたいと思います。

西宮の白鹿様が酒造博物館を建てています。酒造りの有り様を人形を使って見せ、新しく建増した博物館で白鹿様が集めました美術品その他展示しています。古い酒造の建物は今回の地震で潰れたが新しい博物館が残ったということで元気にやっているという事を示すため、春の展示会を造る準備をしているとのこと、その展示は笹辺コレクションという桜の研究家笹辺進太郎様が集めた資料を毎年春に展示しています。昭和53年91才で亡くなりましたが、笹辺様に関する書類文献美術工芸品その他これを今年も展示することではっとしました。

皆様ご承知の様に桜の種類は色々ござい

ます。山桜・里桜・八重桜、八重桜は里桜の一部です。大阪の造幣局の桜は大体は八重桜が多いです。八重桜は咲くのは少し遅い、紀三井寺の桜はもっと咲くのは早いです、この桜はそめい吉野です。桜の開花予想は一種の桜に決めておかないと事で、全国の桜はそめい吉野を基準にして開花予想されます。そめい吉野は90%を占めていますが、笹辺様はそめい吉野は桜でないと言った人です。何故これを桜でないかと言いますと、明治の初め東京のそめいという植木屋様が新しい品種を作りました、吉野桜という事で売り出したのが今のそめい吉野です。昔の日本人は桜は日本精神を代表するもので、この時代にはそめい吉野は無ったのです。

## ニコニコ・米山・BOX

山西 宏佳君 (海南RC) 過日の父の葬儀に皆様に色々お世話をになり有難うございました

林 孝次郎君 一週間台湾へテニスしに行きました

中国人の子預かって毎日新聞に載りました

中尾 公彦君 本日10時和歌山県議会で公安委員の挨拶をしてきました

塚本 義信君 本日和歌山放送の北野社長をゲストにお迎えいたしました

前澤 紀文君 18日久しぶりに京都へ行って来ました  
夜の会では大変嬉しい事が有りました

角谷 勝司君 江東RCの韓日メンバーに夕食ごちそうになりました

山東 剛一君 とても嬉しい事が有りました

冷水 正雄君 ベトナムへ行って参りました

谷口 誠也君 母の葬儀の御礼